

飲酒運転撲滅宣言の店

酒房 武蔵



武蔵様の店舗紹介

昭和28年の創業以来半世紀以上、豊富なメニューと低価格で肩ひじを張らずに旨い料理と酒を心ゆくまで堪能したい。そんな左党の思いに答えるのが、小倉駅にほど近い魚町銀天街にある酒房 武蔵です。

創業以来半世紀以上、会社員・OL・学生など幅広い層に大人気で、女性のお客様にも好評を頂いております。

飲酒運転撲滅に向けた取組事例

- ① 飲酒運転撲滅のステッカーやポスターを見やすい場所に掲示して、飲酒運転の防止を呼びかけています。
- ② 必要な場合は、積極的に代行運転の利用を促しています。
- ③ ハンドルキーパーを確認して飲酒をしないよう促しています。
- ④ 自治会や商店街での飲酒運転撲滅啓発活動に参加しています。
- ⑤ 店独自の飲酒運転撲滅宣言の店ポスターの掲示をしています。



店外でのポスター掲示



ポスター・ステッカーの掲示

武蔵様にインタビューに答えていただきました！！

Q 飲酒運転撲滅の取組を始めたきっかけは何ですか？

A 福岡をはじめ、全国で飲酒による悲惨な事故が絶たない中、アルコールを提供する側の責任を感じ、微力ながら撲滅に貢献できればと考えました。

Q 取組の中で、何か意識の変化はありましたか？

A 一連の飲酒運転の行動で、飲酒運転や事故の前段階に当店が位置するとすれば、その最後の砦だと考え、出来る限りの事をするのが飲食店としての責務だと強く感じるようになりました。

Q お客様の反応はどのような感じですか？

A 大半の方は事前に意識を持って自制し、賛同頂けている様に思われます。

Q 飲酒運転撲滅に向けたメッセージや今後取り組んでいきたいことをお聞かせください。

A 「自分は大丈夫」といった軽い気持ちを取り返しのつかない事態を引き起こします。悲しい事故や事件をなくす為にこれからもより一層撲滅運動に参加したいと思います。